

SOMOCER: Des performances à l'exportation, un marché local en reprise modérée

Le conseil d'administration de la SOMOCER, réuni le 13 octobre 2004 a examiné la situation intermédiaire de la société au 30 septembre 2004.

LE CHIFFRE D'AFFAIRES AU 30 SEPTEMBRE 2004 s'élève à 38,799 millions de dinars. Il est en progression de 12% par rapport à la même période en 2003.

En millions de dinars	A fin septembre 2004	A fin septembre 2003	Variation 2004/2003
Local	22,272	20,333	+9,5%
Export	16,527	14,295	+15,6%
Total	38,799	34,628	+12,0%

LES VENTES LOCALES des neufs premiers mois 2004 se chiffrent à 22,272 millions de dinars, en progression de 9,5 % comparé à la même période en 2003.

Cette progression est tirée essentiellement par le Grès et le Décor.

Malgré cette progression, le marché local reste en deçà des attentes de la SOMOCER.

En effet, le marché du sanitaire a vu l'irruption de la marque importée Jacob Delafon, ce qui est de nature à perturber le marché d'autant plus que ces prix sont bas.

LES VENTES A L'EXPORTATION ont atteint 16,527 millions de dinars en 2004, soit une progression de 15,6% par rapport à la même période en 2003.

Les exportations de Grès connaissent en 2004 une progression spectaculaire avec 43,3% d'augmentation par rapport à 2003.

La part des exportations dans l'activité totale de la société a atteint le niveau record de 42,6%.

Cette performance à l'exportation s'explique toujours par la diversification des marchés extérieurs, par l'agressivité commerciale de la SOMOCER sur ces marchés et par une offre produits assurant un avantage concurrentiel à la société.

LES PERSPECTIVES A FIN 2004

Le chiffre d'affaires prévu par la SOMOCER en 2004, dans la conjoncture nationale et internationale qui prévaut en cette fin d'octobre, devrait se situer aux environs de 52 millions de dinars.

...